

11.4.2005

An die
GMX GmbH
z.Hd. den Herren Jens Dhein und Achim Weiss
Riesstr. 17
80992 München

Rundfunkgebühren für „Internet-PCs“, meine schriftliche Anfrage vom 28.2.2005

Sehr geehrter Herr Dhein und Herr Weiss,

mit meinem Schreiben vom 28.2.2005 bat ich Sie um eine Stellungnahme zu der von den Landesparlamenten beschlossenen Erweiterung der Rundfunkgebühr auf das Internet, weil ich als Kunde bei Ihnen als Anbieter von Dienstleistungen rund um E-Mail von dieser neuen Regelung betroffen bin. Nach sechs Wochen habe ich immer noch keine Antwort von Ihrer Firma erhalten. Ich lege Ihnen mein Schreiben nochmals als Anlage bei, falls es auf dem Postweg verloren gegangen sein sollte.

Ich bedanke mich im voraus für Ihre Antwort und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Anlage